
 

Protokoll AStA Sitzung 03.02.2025 
 
 
Top 1:  Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit, Festlegung 
der Schriftführung 
 
Die Sitzung ist beschlussfähig 
Protokoll: Ella 
 
Top 2: Festsetzung der Tagesordnung 
 
Luzie Micha bringt einen zusätzlichen Punkt zu Top 3: 
Eine Kooperation zwischen AStA und Gleichstellungsbüro für Awarenessteams 
 
Top 3: Verabschiedung des Protokolls vom 27.12.24 
Protokoll wird verabschiedet. 
 
Top 4: Regelmässige Jam Sessions in Cafe Räumlichkeiten 
Sophia klärt die Möglichkeit der Raumnutzung 
Es soll einen regelmässigen Jazz Abend geben (min. 1 mal im Monat) 
Fachbereichsinterdisziplinär, Achtung: Termin abstimmen mit regelmässigem 
Lehramtsvortragsabend 
 
Top 5: mictosoft Teams statt Zoom 
Kosten? 
Zugang entkoppeln von Lea 
Dürfen sensible Daten in ein elektronisches Protokoll? 
        Top für nächste Sitzung, Microsoft Lizenzen für alle? (Renno fragen) 
 
Top 6: Ersti Brunch 
Termin kollidierung verhindern 
Können wir das Cafe öffnen und nutzen? 
Sophia scheibt Einladungsmail 
 
 
Top 7: Kommunikation Fachschaften 
Ein neues Fachschaftskomunikations Referat? 
Klare Aufgabenverteilung, Klarer Ansprechparter für Fachschaften 
Cora schreibt es aus 
Anja guckt wie viel Geld wir dafür haben 
Ella und Kai stellen das Referat dem Stupa vor 
       Top für nächste Sitzung 
 
Top 8: Ersti-Taschen, Neue Kooperationen 
Google Drive Erläuterung finden 



 

 
Top 9: Social-Media des Asta Cafes 
Cora hat das Cafe bei Maps als gelöscht gemeldet 
Seiten sollen gelöscht werden 
 
Top 10: Berichte der Referate und des Vorstands 
 
Anja: Haushalt 23 vom Stupa noch nicht verabschiedet, Haushalt 25 verzögert sich 
Mögliche neue Kooperationen mit der TUB, Asta Vorstandund Stupa Vorstand müssen 
noch mal in Austausch gehen 
Jemand für Rechnungsprüfung wird benötigt, seit Oktober 24 keine Unterschriften mehr 
auf den Rechnungen. 
Cora erklärt sich bereit den Bestand aufzuarbeiten ( 100 Euro Aufwandsentschädigung ) 
 
Cora: Rückmeldung zu Anfrage bzgl. Kooperation Internationale Studierende waren 
gering, Angebot soll nur auf die Website 
 
Kai: Instrumentenversicherung ab jetzt möglicherweise über den Asta, Sitzung mit Kai, 
Ella, Anja und Renno soll stattfinden 
 
Sophia: Restgeld der letzten Asta Party soll an Dj und Bands ausgeteilt werden, Bands 
schreiben eine Rechnung an Iris 
Mögliche Party im Goethe Bunker, Sophia erkundigt sich 
          Top für nächste Sitzung 
 
Luzie: Mögliche Kooperation mit dem Gleichstellungsbüro für Awarenessteams, 
zuständig bei Partys, asta macht Werbung für eine Ausbildung die vom 
Gleichstellungsbüro angeboten und finanziert wird, Asta bezahlt arbeitendes 
Awarenesteam auf der Party, Schulung möglicherweise auch für Asta Team? 
       Top für nächste Sitzung, über Kosten beschliessen 
 
Top 11: Festlegung eines neuen Termins 
Kai erstellt ein Doodle 
 
 
 
 
 
 
 
 


